

en caso de que fuera reprobado; á lo cual replicó el Sr. Segura que un dictámen vuelve á la Comision sólo cuando hay discusion, pero que en el caso presente no la habia, y añadió: «yo reclamo el trámite; sobre personas no se discute.»

El Secretario que suscribe volvió á dar lectura al dictámen, protestando que al emitir su dictámen no quiso conocer á los solicitantes, y repite la lectura porque llegaron dos socios.

El Sr. Segura insiste en reclamar el trámite.

Los Sres. Mejía y Orvañanos hicieron uso de la palabra apoyando al Sr. Segura, y el Sr. Andrade apoyó á la Comision, manifestando que ésta se habia manejado, no solo con imparcialidad, sino con un valor poco comun, y que pedía por lo mismo que la votacion solamente se hiciera entre las dos personas de que hablaba el dictámen.

A mocion del Sr. Presidente terminó la discusion, aprobándose una proposicion de este señor, que dice:

«Unica.—Votarán los socios teniendo presente el dictámen, pero calificando cada uno en votacion secreta quién reune las condiciones que la Convocatoria exige para escribiente de la Academia.»

El resultado de la eleccion fué el siguiente: Sr. Berruecos un voto; Sr. Márquez un voto; Sr. Durán cinco, y Sr. Padilla cinco. Se repitió la eleccion entre los Sres. Padilla y Durán, resultando que el primero obtuviese siete votos y cinco el segundo.—Quedó electo el Sr. Padilla y se ordenó á la Secretaria lo participase asi al Sr. Ministro de Justicia.

Se anunciaron los turnos de lectura y se levantó la sesion, á la que asistieron, además del Sr. Presidente, los Sres. Andrade, Caréaga, Icaza, López y Muñoz, Martinez del Rio, Mejía, Orvañanos, Segura, Soriano, Vértiz y el primer Secretario.

SESION DEL 27 DE ABRIL DE 1881.—ACTA N.º 28 APROBADA EL 4 DE MAYO.

Presidencia del Sr. Dr. Lucio.

Se abrió la sesion á las siete y veinticinco minutos de la noche.

Se leyó el acta de la anterior; pidió la palabra el Sr. Andrade para una modificacion sobre el nombramiento del escribiente, pero prévias algunas explicaciones fué aprobada sin rectificacion ninguna.

Se dió cuenta con las siguientes publicaciones recibidas en la semana:

Nacionales.—Boletin del Ministerio de Fomento, tomo VI números del 51 al 56; El Veterinario y el Agricultor prácticos, tomo I núm. 8; La Escuela de Medicina, tomo II núm. 20; La Independencia Médica, tomo I núm. 48; La Emulacion (de Mérida) tomo IV núm. 2.

Se leyó una comunicacion del Sr. Sosa, quien da las gracias á la Academia por el tiempo que ha sido escribiente, y manifiesta que está dispuesto á entregar al Sr. Padilla.—Que continúe el Sr. Sosa miéntras el Sr. Padilla recibe su nombramiento.

El Sr. López Muñoz leyó una tésis sobre «El Dinamismo normal como tipo del dinamismo patológico.»

Se anunciaron los turnos de lectura y se levantó la sesion, á la que concurrieron, además del Sr. Presidente, los Sres. Andrade, López y Muñoz, Ruiz Sandoval, Segura, Soriano y el primer Secretario.

FERNANDO MALANGO.

CRONICA MEDICA.

NECROLOGÍA.—LITTRÉ ha dejado de existir á la edad de ochenta años, á consecuencia de una enfermedad que hacia tiempo le atormentaba.

Littré, el sabio incomparable, el filólogo y el erudito sin igual; el enciclopedista universal; el profundo filósofo, el republicano liberal y revolucionario de 1830; el que mejor ha comprendido y manejado en su génio y pureza el idioma francés; Littré, el traductor de *Hipócrates*, el más bello monumento levantado á la Medicina antigua; el autor del más estimado «Diccionario de la lengua francesa,» obra que todos los inmortales de la Academia francesa despues de un siglo, nunca llegaron á formar; el autor de numerosos y notables artículos del *Diccionario de Medicina en 30 volúmenes*; el colaborador de Robin en el *Diccionario de Medicina y Cirugía de Nysten*; el anotador del *Manual de Fisiología de Muller*, etc., etc.; Littré, el antiguo interno de los hospitales, no poseía, sin embargo, el título de Doctor que bien conquistado tenia. La Francia ha perdido un hombre eminente y la humanidad á un sabio; la Medicina á un apóstol que difícilmente reemplazará.

Admiradores del sabio Littré consagramos un grato recuerdo á su memoria.

* * El sábado 9 del próximo pasado falleció en Puebla el Dr. Antonio W. Villanueva, Profesor de la Escuela de Medicina de México, y Diputado á la Legislatura del Estado.

Momentos despues, fué trasladado el cadáver al salon de sesiones del Congreso, donde se le tuvo expuesto por espacio de tres dias, pasados los cuales se verificó la inhumacion.

LA SOCIEDAD MÉDICA «PEDRO ESCOBEDO.»—Celebró el dia 9 del próximo pasado con una sesion solemne el 14.º aniversario de su instalacion.

En esa junta se procedió, conforme á su Reglamento, á la renovacion de funcionarios, resultando electos para el nuevo año social: Presidente, Dr. José Galindo.—Vicepresidente, Dr. José Olvera.—Secretarios, Dr. Juan R. Arellano y Manuel G. Aragon.—Tesorero, farmacéutico José M. Laso de la Vega.—Bibliotecario, Dr. Maximino Rio de la Loza.
